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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO  TAQUES,  E  AO  SECRETÁRIO  DE
ESTADO DE INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA,
MARCELO DUARTE MONTEIRO,  A  URGENTE
NECESSIDADE  DA  PAVIMENTAÇÃO
ASFÁLTICA DE 220 METROS DA RUA DONA
ALBERTINA,  NO  BAIRRO  CAVALHADA  EM
CÁCERES/MT.

       Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o soberano Plenário, solicitamos à
Mesa Diretora que seja encaminhada INDICAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de
Mato Grosso,PEDRO TAQUES e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Infraestrurura e
Logistica, Senhor MARCELO DUARTE MONTEIRO, sobre a necessidade da pavimentação asfáltica de 220
metros da Rua Dona Albertina, no Bairro Cavalhada em Cáceres/MT, para melhoria do tráfego de
veículos da citada região. 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 04 de Maio de 2017

 

Prof. Adriano Silva
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Tal proposição é oriunda de reivindicação da população do município de Cáceres/MT.

Esta indicação se faz necessária uma vez que está sendo dado início na obra de recuperação da
Avenida Tancredo Neves, que faz divisa com a citada rua.

Sendo assim, a realização da pavimentação asfáltica de apenas estes 220 metros da Rua Dona
Albertina (na parte que encontra com a Avenida Tancredo Neves), desafogaria o transito daquela
região.

Salienta-se que em virtude da proximidade da UNEMAT, tal obra auxiliaria no fluxo dos munícipes que
se deslocam dos bairros Jardim Padre Paulo, Cohab Nova, entre outros bairros para o Centro da
cidade de Cáceres/MT, bem como no fluxo contrário.

Sendo assim, necessário se faz uma ação do Governo do Estado, através da Secretaria de
Infraestrutura e Logistica , para a realização da obra indicada, justificando-se assim a presente
indicação legislativa, da qual se espera êxito em seu acolhimento e execução.
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